



JUSTICIA ▶ Caso Barreiros

Adega reitera que ha recurrido la sentencia absolutoria del alcalde, ediles y arquitecta

El viento deja marineros y gaviotas en tierra

▶ El temporal derribó árboles en A Pontenova y en la variante de Burela. La racha máxima se registró en Viveiro y se fue hasta los 130 kilómetros por hora. Burela, Mondoñedo y A Pontenova, municipios que más agua acumularon

M.D.
burela@elprogreso.es

BURELA. El viento y la lluvia fueron protagonistas durante la jornada de ayer en la comarca mariñana y provocaron algunas incidencias, aunque no hubo que lamentar, en todo caso, daños personales ni materiales.

En la zona Oriental de la comarca, hubo algunos árboles caídos en el Concello de A Pontenova. Hubo uno que provocó el corte de un carril durante un tiempo en Vilarxoane. También otro árbol cayó en Vidal, Trabada. En cuanto a la comarca Central de A Mariña, se tuvo constancia de que el ramaje de otro se desplomó en la variante de Burela, a la altura del kilómetro 45,500 de la N-642, una de las vías con más tráfico de la Costa. Hasta el lugar se desplazó la Guardia Civil de Tráfico, aunque no se tuvo que cortar el vial. En la comarca Occidental, no se tuvo constancia de ningún suceso.

La racha máxima de viento se registró en la estación meteorológica de Penedo do Galo, en el Concello de Viveiro, con 130 kilómetros hora. También se dieron fuertes rachas de viento en Burela, que se fue hasta los 114,8 kilómetros por hora y en A Pontenova, donde se alcanzaron los 103,3.

LLUVIAS. En cuanto a las lluvias, que fue protagonista durante la jornada de ayer, A Pontenova fue la que más registró en su estación meteorológica, con 18,6 litros por metro cuadrado. La siguieron de cerca Mondoñedo y Burela, con 16,3 y 15,7 litros por metro cuadrado. En cambio, hubo otras localidades de A Mariña, como Ribadeo o Lourenzá, donde apenas se dejó sentir la lluvia.

En los puertos mariñanos buena parte de la flota permaneció amarrada ante la imposibilidad de faenar con el fuerte viento. Las



Marineros reparando redes en la zona portuaria de Burela. D.V.

pequeñas lanchas artesanales, los cerqueros o las parejas de arrastre fueron de las que quedaron en puerto reparando aparejos y esperando que las rachas de la borrasca Laura amainasen para hacerse de nuevo al mar.

En lo que respecta a Galicia, el Centro Integrado de Atención a las Emergencias (CIAE) 112 Galicia contabilizó un total de 340 incidencias relacionadas con la borrasca Laura en poco más de 24 horas. Ninguna de las incidencias gestionadas revistió gravedad y la mayor parte tuvieron que ver con la caída de árboles y ramas, el desplazamiento de mobiliario urbano, bolsas de agua y actuaciones de los servicios de emergencias para la prevención de riesgos.

Desde las 13.00 horas de este martes hasta las 18.00 horas de este miércoles, el 112 Galicia sumó un total de 142 incidencias moti-



Barco amarrado en puerto. D.V.

vadas por la caída de vegetación a las carreteras, 38 por la caída de objetos a la vía, 46 acciones de los equipos de emergencias para evitar riesgos y 17 por acumulación de agua en la calzada.

Por provincias, A Coruña (153) fue la que aglutinó el mayor número de las incidencias, seguida de Pontevedra (138), Lugo (30) y Ourense (16).

PREDICCIÓN PARA HOY. En lo que se refiere a la predicción para hoy, Galicia se mantendrá bajo la influencia de las bajas presiones, por lo que habrá mucha inestabilidad, también en la comarca mariñana. Se esperan lluvias que puedan ser fuertes puntualmente y que ocasionalmente puedan estar acompañadas de granizo o de aparato eléctrico. El viento soplará del Oeste por la mañana y del Noroeste a partir del mediodía.

Concellos tampón de A Mariña pueden plantar patata si lo comunican hasta el 31 de mayo

DELEGACIÓN

A MARIÑA. Los concellos que forman el área tampón que bordea A Mariña lucense pueden plantar patata y tienen de plazo para comunicar su declaración de cultivo del tubérculo hasta el próximo 31 de mayo, según una resolución publicada ayer por la Consellería do Medio Rural en el DOG. Esta zona, que comprende cinco kiló-

metros de los municipios de Xermade, Muras, Vilalba, Cospeito, Castro de Rei, Pol, Meira, Ribeira de Piquín y A Fonsagrada, se fijó para frenar la expansión de la plaga de la polilla guatemalteca.

La resolución también proroga las medidas fitosanitarias establecidas para la erradicación y control de este organismo de cuarentena, en concreto la expresa prohibición

del cultivo de patata en las zonas infestadas hasta que transcurran dos años desde el último insecto capturado en las trampas instaladas a tal efecto. Los concellos afectados por el veto son Abadín, Alfoz, A Pontenova, A Pastoriza, Barreiros, Burela, Cervo, Foz, Lourenzá, Mondoñedo, Ourense, O Valadouro, O Vicedo, Ribadeo, Riotorto, Trabada, Viveiro y Xove.

ANUNCIO

Faise público que por Decreto de alcaldía de data 28 de febreiro de 2019 aprobáronse as BASES QUE REGULAMENTARÁN O PROCEDIMENTO DE ADXUDICACIÓN DAS VIVENDAS DE TITULARIDADE MUNICIPAL (BENS DE CARÁCTER PATRIMONIAL) UBICADAS NA RÚA AGRAMONTE (ANTIGAS VIVENDAS DE MESTRES).

Ditas bases, así como, o modelo de instancia atópanse ao dispor dos interesados nas dependencias do Servizo Social Municipal e na páxina web municipal www.xove.es.

O prazo de presentación de solicitudes será de quince (15) días naturais contados a partir do seguinte ó de publicación deste anuncio no xornal El Progreso (Edición de A Mariña).

Xove, 1 de marzo de 2019

O Alcalde: José Demetrio Salgueiro Rapa

Concello de Xove